

# Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau

## Langjähriges Vorstandsmitglied der Kolpingsfamilie wird verabschiedet

Am Sonntag, dem 05. Dezember 2021 wurde während des Festgottesdienstes anlässlich des Kolpinggedenktales, das langjährige Vorstandsmitglied der Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau, Konrad Pütz, verabschiedet.

Konrad Pütz wurde 1998 zum Vorsitzenden und 2005 in das Vorstandsteam gewählt.

Vorstandsmitglied Manfred Kaib bedankte sich Namens des Vorstandteams für sein Mitwirken und Engagement in der Kolpingsfamilie. Er wünschte ihm, dass sich seine Gesundheit weiter bessere, alles Gute und Gottes Segen. Er überreichte ihm ein Geschenk.

Einen besonderen Dank zollte er der Ehefrau Christel Pütz für die jahrelange Unterstützung ihres Mannes und überreichte einen Blumenstrauß.

*Bericht: Manfred Kaib; Fotos: Rudi Kionczyk*

